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AOS VINTE DIAS DO MÊS DE AGOSTO DO ANO DE DOIS MIL E DEZENOVE, ÀS NOVE 

HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A 

NONAGÉSIMA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA. A 

SESSÃO FOI PRESIDIDA PELA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA 

NASSAR E TEVE A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: APARECIDO RAMOS 

ESTEVÃO, CELSO NICÁCIO DA SILVA, CLÁUDIO SARNIK, ELIAS ALMEIDA DOS 

SANTOS, FABIO ALCEU FERNANDES, FABIO RODRIGO PEDROSO, GERMANINHO 

KRZYZANOWSKI E LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA. AUSÊNCIA JUSTIFICADA 

DOS VEREADORES TATIANA ASSUITI NOGUEIRA E ALEXANDRE JACINTO. APÓS SER 

CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES, A SENHORA 

PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A 

PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. EM SEGUIDA, O PRIMEIRO-

SECRETÁRIO, VEREADOR FABIO ALCEU, FEZ A LEITURA DE UM VERSÍCULO 

BÍBLICO. O SEGUNDO-SECRETÁRIO, VEREADOR CELSO NICÁCIO, FEZ A LEITURA 

DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR, QUE FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES. NA SEQUÊNCIA, VEREADOR FABIO ALCEU, ANUNCIOU OS 

EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETOS DE LEI Nº 83/2019, Nº 84/2019, Nº 85/2019, Nº 

86/2019 E Nº 87/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES; 

PROJETO DE LEI Nº 68/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA LUCINÉIA DE JESUS 

FERREIRA DE LIMA; INDICAÇÃO Nº 545/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS ESTEVÃO; INDICAÇÕES Nº 533/2019 E Nº 541/2019, AMBAS DE 

AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR; INDICAÇÕES 

Nº 540/2019, Nº 543/2019 E Nº 548/2019, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO 

RODRIGO PEDROSO; INDICAÇÕES Nº 546/2019 E Nº 547/2019, AMBAS DE AUTORIA 

DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS; REQUERIMENTO Nº 206/2019, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES; REQUERIMENTOS Nº 211/2019, 

Nº 201/2019, Nº 213/2019, Nº 2014/2019, Nº 215/2019, Nº 216/2019, Nº 217/2019, Nº 

220/2019 E Nº 223/2019, TODOS DE AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI 

NOGUEIRA; EMENDA SUPRESSIVA, DE AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA 

DOS SANTOS, AO PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 06/2018; EMENDA MODIFICATIVA, DE 

AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS, AO PROJETO DE LEI Nº 

06/2018. O VEREADOR FABIO ALCEU SOLICITOU A INCLUSÃO NA ORDEM DO DIA 

DOS REQUERIMENTOS Nº 206/2019 E 223/2019, AMBOS DE SUA AUTORIA. A 

INCLUSÃO FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. EM SEGUIDA, O 

VEREADOR FABIO ALCEU ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO 
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PARA ORADORES INSCRITOS FEZ USO DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O 

VEREADOR APARECIDO RAMOS, QUE FALOU SOBRE O PROJETO QUE FOI 

APROVADO EM PRIMEIRA VOTAÇÃO A RESPEITO DO CONTRATO DO MUNICÍPIO 

COM A SANEPAR, E DISSE QUE NÃO ENTENDE O MOTIVO DE SER RENOVADO 

MUITO ANTES DA DATA PREVISTA. FALOU QUE É FAVORÁVEL A QUE SEJA FEITA 

UMA AUDIÊNCIA PÚBLICA ANTES DA SEGUNDA VOTAÇÃO, PARA QUE A 

POPULAÇÃO SEJA OUVIDA A RESPEITO. O VEREADOR FALOU SOBRE A CPI QUE SE 

TENTA ABRIR E, NO ENTANTO NÃO SE CONSEGUE A QUARTA ASSINATURA PARA 

SUA ABERTURA E, CONFORME AS ATAS DE REUNIÕES COM A ADMINISTRAÇÃO DO 

HOSPITAL, ONDE CONSTAM AS PRESTAÇÕES DE CONTAS ATRASADAS, QUE 

FORAM PAGAS PELA PREFEITURA, REFERENTES AOS MESES DE DEZEMBRO DE 

DOIS MIL E DEZOITO A MAIO DE DOIS MIL E DEZENOVE. CONSTAM AINDA A FALTA 

DE MEDICAMENTOS, DE MATERIAIS E DE PROFISSIONAIS, E DISSE QUE A CPI 

SERVIRIA PARA SE DESCOBRIR SE HOUVE ALGUM CULPADO POR ESTA SITUAÇÃO 

DO HOSPITAL. O VEREADOR FABIO ALCEU FALOU QUE NINGUÉM NO LEGISLATIVO 

É CONTRÁRIO À RENOVAÇÃO DO CONTRATO COM A SANEPAR, APENAS EXISTE A 

PREOCUPAÇÃO COM ALGUMAS CLÁUSULAS E A FALTA DE GARANTIA DE QUE OS 

PROBLEMAS SERÃO SOLUCIONADOS AO LONGO DO CONTRATO, QUE É POR UM 

PERÍODO LONGO, OU SE IMEDIATAMENTE. DISSE QUE É FAVORÁVEL AO 

PARCELAMENTO DO CONTRATO, POR PERÍODOS MENORES, COMO DOZE ANOS, 

POR EXEMPLO, ATÉ A PRÓXIMA RENOVAÇÃO, PARA QUE A SANEPAR EXECUTE OS 

PLANEJAMENTOS PARA A CIDADE. DISSE QUE INÚMEROS MUNICÍPIOS DO ESTADO 

TAMBÉM JÁ FIZERAM A RENOVAÇÃO E QUE NÃO SE TEM HOJE NO PARANÁ UMA 

OUTRA EMPRESA QUE POSSA PRESTAR O MESMO SERVIÇO QUE A SANEPAR 

PRESTA. DISSE SER FAVORÁVEL QUE A SANEPAR PARTICIPE DE UMA AUDIÊNCIA 

PÚBLICA PARA PRESTAR INFORMAÇÕES SOBRE O CONTRATO E AS AÇÕES NO 

MUNICÍPIO, POIS O NOVO CONTRATO CONVALIDA TODAS AS AÇÕES PRATICADAS 

PELA SANEPAR ATÉ HOJE, TORNADO-AS INCONTESTÁVEIS A PARTIR DA 

ASSINATURA DA RENOVAÇÃO. FALOU SOBRE A PERMANÊNCIA DAS PEDIATRAS NO 

PRONTO ATENDIMENTO INFANTIL, E DISSE QUE SERIA BOM SENSO QUE OS 

PROFISSIONAIS FOSSEM MANTIDOS. O VEREADOR CELSO NICÁCIO FALOU QUE O 

PROJETO QUE TRATA DA RENOVAÇÃO DO CONTRATO COM A SANEPAR DEVERIA 

SER RETIRADO DA ORDEM DO DIA PARA QUE ANTES SEJA REALIZADA UMA 

AUDIÊNCIA PÚBLICA, COM A PARTICIPAÇÃO NÃO SÓ DA POPULAÇÃO, MAS TAMBÉM 

DA SANEPAR, PARA QUE O ASSUNTO SEJA TRATADO DE FORMA MAIS AMPLA. NÃO 
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HAVENDO ALGO A APRESENTAR PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO 

DIA:A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, CONSULTOU O 

VEREADOR CLAUDIO SARNIK, LÍDER DO GOVERNO NA CÂMARA, A RESPEITO DA 

RETIRADA DA ORDEM DO DIA DO PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR N° 20/2018, DE 

INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. O VEREADOR CLAUDIO SARNIK PEDIU A 

RETIRADA DO REFERIDO PROJETO E PEDIU QUE AS PROVIDÊNCIAS SEJAM 

ACELERADAS PARA A REALIZAÇÃO DA AUDIÊNCIA PÚBLICA, PARA 

ESCLARECIMENTOS SOBRE OS PROBLEMAS RELATADOS. COLOCADO EM 

VOTAÇÃO PELO PLENÁRIO, A RETIRADA DO PROJETO FOI APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. A SENHORA PRESIDENTE SUGERIU A DATA DE 

DOIS DE SETEMBRO DO CORRENTE, ÀS DEZOITO HORAS E TRINTA MINUTOS, PARA 

REALIZAÇÃO DA AUDIÊNCIA PÚBLICA SOBRE A SANEPAR, E DISSE QUE O 

AGENDAMENTO SERÁ CONFIRMADO JUNTO À SANEPAR PARA QUE SEJAM 

DESIGNADOS SEUS REPRESENTANTES. A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA 

AMANDA NASSAR, PEDIU A RETIRADA DA ORDEM DO DIA DOS PROJETOS DE LEI Nº 

44/2019, Nº 48/2019 E Nº 49/2019, TODOS DE SUA AUTORIA. PEDIU, TAMBÉM, A 

RETIRADA DA ORDEM DO DIA DO SUBSTITUTIVO AO PROJETO DE LEI Nº 28/2019, DE 

INICIATIVA DA COMISSÃO EXECUTIVA. CONSULTADO O PLENÁRIO, A RETIRADA 

DOS REFERIDOS PROJETOS FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. 

NA SEQUÊNCIA, PROCEDEU-SE A SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO 

DE LEI N° 2251/2019, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: "ALTERA A 

LEI MUNICIPAL N° 3.443, DE 07 DE JANEIRO DE 2019, PARA INCLUIR OS 

INTEGRANTES DA BANDA MUNICIPAL COMO BENEFICIÁRIOS DO PASSE CULTURA". 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2268/2019, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. EMENTA: "ACRESCE VAGAS AOS CARGOS DE TÉCNICO DE 

ADMINISTRAÇÃO, ENFERMEIRO, FISIOTERAPEUTA E FONOAUDIÓLOGO, 

CONSTANTES DO ANEXO III DA LEI MUNICIPAL N° 1.704/2006 E SUAS ALTERAÇÕES, 

CONFORME ESPECIFICA". APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 126/2018, DE AUTORIA 

DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. EMENTA: "INSTITUI NO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA A CERTIFICAÇÃO 'EMPRESA VERDE' E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS".  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. A SENHORA 

PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, INFORMOU O POSICIONAMENTO DOS 

PARECERES EXARADOS PARA OS PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO 
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NESTA SESSÃO. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI 

N° 2263/2019, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: "AUTORIZA O 

PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO 

MUNICÍPIO, COM BASE EM SUPERÁVIT FINANCEIRO, NO VALOR DE R$ 385.520,00 

(TREZENTOS E OITENTA E CINCO MIL, QUINHENTOS E VINTE REAIS), NA FORMA EM 

QUE ESPECIFICA ABAIXO". APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDAS MODIFICATIVA E ADITIVA AO 

PROJETO DE LEI N° 2269/2019, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. 

APROVADAS PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOMINAL DO PROJETO DE LEI N° 2269/2019, DE INICIATIVA 

DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: "DISPÕE SOBRE OS CRITÉRIOS DE ESCOLHA 

MEDIANTE CONSULTA PÚBLICA À COMUNIDADE ESCOLAR PARA DESIGNAÇÃO DE 

DIRETORES E DIRETORES AUXILIARES DAS UNIDADES EDUCACIONAIS DA REDE 

PÚBLICA MUNICIPAL DE ENSINO E REVOGA A LEI MUNICIPAL N° 2060/2009". O 

VEREADOR COMENTOU SOBRE A DATA DE REALIZAÇÃO DA ELEIÇÃO E DISSE QUE 

VAI PROPOR UMA EMENDA A ESTE RESPEITO, POR ISSO PEDIU DESTAQUE A 

TODOS OS ARTIGOS DO PROJETO. O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES, COM EMENDAS INCORPORADAS, E PEDIDO DE DESTAQUE A 

TODOS OS ARTIGOS PELO VEREADOR FABIO ALCEU. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DE EMENDA MODIFICATIVA AO PROJETO DE LEI Nº 33/2019, DE AUTORIA 

DO VEREADOR CLAUDIO SARNIK. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

33/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR CLAUDIO SARNIK. EMENTA: "INSTITUI A 

SEMANA MUNICIPAL DE CONSCIENTIZAÇÃO E PREVENÇÃO DAS DOENÇAS RENAIS 

NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". O VEREADOR 

CLAUDIO SARNIK, AUTOR DO PROJETO, COMENTOU QUE APRESENTOU A 

PROPOSIÇÃO COM O OBJETIVO DE INCENTIVAR AS PESSOAS QUE, 

NORMALMENTE, NUNCA FAZEM UM EXAME DOS RINS, PARA QUE SE EVITE QUE 

ALGUMA DOENÇA SEJA DETECTADA MUITO TARDE, POR NÃO SE PRESTAR 

ATENÇÃO A PEQUENOS SINAIS QUE SE MANIFESTAM EM ALGUNS CASOS. O 

PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM EMENDA 

INCORPORADA. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI 

Nº 61/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. EMENTA: 

"ALTERA A LEI MUNICIPAL Nº 1.626/2006, QUE INSTITUIU O PROGRAMA BOLSA 

ATLETA NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, CONFORME ESPECIFICA". O VEREADOR 
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FABIO ALCEU, AUTOR DO PROJETO, COMENTOU QUE A PROPOSIÇÃO DÁ 

PROSSEGUIMENTO ÀS REIVINDICAÇÕES DE MUITOS ATLETAS DO MUNICÍPIO, E 

DISSE QUE O VALOR A QUE SE REFEREM AS ISENÇÕES É MUITO BAIXO PARA O 

MUNICÍPIO E COMPLEMENTA O BENEFÍCIO QUE É CONCEDIDO AOS ATLETAS COMO 

INCENTIVO ÀS ATIVIDADES ESPORTIVAS. O PROJETO FOI APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA 

MODIFICATIVA, DE AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS, 

REFERENTE AO ARTIGO 48 DO PROJETO DE LEI Nº 06/2018. O VEREADOR ELIAS 

DOS SANTOS COMENTOU QUE O OBJETIVO DE MELHORAR O TEXTO DESTE 

ARTIGO É PROPORCIONAR MAIOR FLEXIBILIZAÇÃO NO CUMPRIMENTO DOS 

HORÁRIOS DO EXPEDIENTE, PODENDO SER COMPENSADO NO MESMO DIA A 

EVENTUAL MUDANÇA NO HORÁRIO DA ENTRADA OU MESMO DA INTRAJORNADA 

DOS SERVIDORES. A EMENDA FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA SUPRESSIVA, DE 

AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS, REFERENTE AO ARTIGO 52 

DO PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 06/2018. O VEREADOR ELIAS DOS SANTOS 

COMENTOU QUE TODOS OS SERVIDORES DA CÂMARA SÃO OBRIGADOS A 

UTILIZAR O REGISTRO ELETRÔNICO DO PONTO, POR ISSO NÃO ACHOU JUSTO QUE 

APENAS UM GRUPO DE SERVIDORES NÃO FOSSE OBRIGADO A CUMPRIR COM 

ESTA OBRIGATORIEDADE, POR ISSO JUSTIFICOU SUA EMENDA QUE SUPRIME A 

DISPOSIÇÃO DE DESOBRIGAR OS DIRETORES DA CÂMARA A REGISTRAREM O 

PONTO ELETRONICAMENTE, E DISSE QUE SERIA MAIS JUSTO QUE OS 

ASSESSORES COMISSIONADOS, QUE TÊM, PELA NATUREZA DE SEUS CARGOS, A 

INCUMBÊNCIA DE MANTER MAIOR CONTATO COM A POPULAÇÃO FORA DOS 

GABINETES DA CÂMARA. O VEREADOR CELSO NICÁCIO TAMBÉM DISSE SER 

FAVORÁVEL A QUE A DESOBRIGAÇÃO DO CUMPRIMENTO SEJA ESTENDIDO AOS 

ASSESSORES DOS GABINETES. O VEREADOR GERMANINHO KRZYZANOWSKI DISSE 

QUE O REGISTRO DO PONTO BIOMETRICAMENTE É UMA OBRIGAÇÃO DE TODOS 

OS SERVIDORES, DESTACANDO QUE NESTE CASO OS SERVIDORES DOS 

GABINETES TAMBÉM DEVERIAM SER DISPENSADOS DESTA OBRIGAÇÃO, PELO 

TIPO DE SERVIÇO QUE DESEMPENHAM NO LEGISLATIVO. O VEREADOR ELIAS DOS 

SANTOS SOLICITOU A RETIRADA DA ORDEM DO DIA DA EMENDA PARA QUE SEJA 

APRESENTADA POR OCASIÃO DA SEGUNDA VOTAÇÃO DO PROJETO, COM MAIOR 

ALCANCE, INCLUINDO-SE TAMBÉM A REFERÊNCIA OS ASSESSORES DOS 

GABINETES. A RETIRADA DA EMENDA FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 
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PRESENTES, COM PEDIDO DE DESTAQUE A TODOS OS ARTIGOS PELO VEREADOR 

ELIAS DOS SANTOS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

SUBSTITUTIVO AO PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 06/2018 DE INICIATIVA DA 

COMISSÃO EXECUTIVA. SÚMULA: "DISPÕE SOBRE O REGULAMENTO GERAL DOS 

SERVIÇOS ADMINISTRATIVOS DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS". O SUBSTITUTIVO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES, COM EMENDA E PEDIDO DE DESTAQUE A TODOS OS ARTIGOS 

PELO VEREADOR ELIAS DOS SANTOS E AO ARTIGO 52 PELO VEREADOR CELSO 

NICÁCIO. O VEREADOR FABIO PEDROSO SOLICITOU LICENÇA E RETIROU-SE DA 

SESSÃO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 522/2019, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO 

N° 535/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO. APROVADA 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO N° 536/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 537/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO 

PEDROSO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 538/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO 

RODRIGO PEDROSO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 529/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA 

AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 530/2019, DE 

AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO N° 534/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO 

SILVA NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 531/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR 

CELSO NICÁCIO DA SILVA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 532/2019, DE AUTORIA DO 

VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 205/2019, 

DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

REQUERIMENTO N° 206/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU 
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FERNANDES. O VEREADOR FABIO ALCEU COMENTOU SOBRE O OBJETIVO DA 

PROPOSIÇÃO, QUE É REFERENTE A INFORMAÇÕES SOBRE O VAZAMENTO DE 

AMÔNIA OCORRIDO NOS ÚLTIMOS DIAS EM ARAUCÁRIA, NA EMPRESA FAFEN, E 

QUE PRECISA SER ESCLARECIDO, TENDO EM VISTA A SEGURANÇA DA 

POPULAÇÃO, POIS SE TRATA DE PRODUTO MUITO PERIGOSO AO SER INALADO. 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 223/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO 

ALCEU FERNANDES. O VEREADOR FABIO ALCEU COMENTOU SOBRE O 

REQUERIMENTO, QUE ABORDA O CASO DE IMAGENS QUE CIRCULARAM NA CIDADE 

PELAS REDES SOCIAIS, A RESPEITO DE UM ACIDENTE COM UMA MÁQUINA 

RODOVIÁRIA DO MUNICÍPIO QUE PRESTAVA SERVIÇOS EM UMA PROPRIEDADE 

PARTICULAR, POR ISSO A PROPOSIÇÃO BUSCA DIVERSAS INFORMAÇÕES SOBRE 

OS CRITÉRIOS QUE SÃO ADOTADOS NO CUMPRIMENTO DA LEI MUNICIPAL Nº 

2834/2015, CHAMADA CAMINHOS DO AGRICULTOR, QUE PERMITE EM ALGUNS 

CASOS ESTA ATIVIDADE.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 210/2019, DE AUTORIA DA 

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

REQUERIMENTO N° 218/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEXANDRE JACINTO. 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. FINDADA A ORDEM DO DIA, 

PASSOU-SE AO ESPAÇO DESTINADO À EXPLICAÇÃO PESSOAL, ONDE FEZ USO DA 

PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR CLAUDIO SARNIK, QUE PARABENIZOU O 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA, FORTES, PELO TRABALHO QUE ESTÁ 

SENDO REALIZADO NAS ÁREAS RURAIS DE ARAUCÁRIA, QUE ESTÁ SENDO MUITO 

ELOGIADO PELOS MORADORES DAQUELAS REGIÕES, E TAMBÉM PARABENIZOU O 

SENHOR PREFEITO HISSAM DEHAINI PELA PASSAGEM DE SEU ANIVERSÁRIO NA 

DATA DE HOJE E FEZ SUA SAUDAÇÃO AO EX-VEREADOR ALGACIR OHPIS, QUE SE 

ENCONTRAVA PRESENTE NO PLENÁRIO ACOMPANHANDO A SESSÃO. O VEREADOR 

FABIO ALCEU COMENTOU SOBRE OS QUESTIONAMENTOS QUE ESTÃO SENDO 

DISCUTIDOS A RESPEITO DA MERENDA ESCOLAR NO MUNICÍPIO, QUE SEGUNDO 

INFORMAÇÕES OFICIAIS, NÃO PROCEDEM AS DENÚNCIAS DE ESTAR SENDO 

SERVIDO LANCHE INADEQUADO AOS ALUNOS, MAS QUE MESMO ASSIM VAI 

CONTINUAR NA AVERIGUAÇÃO DOS FATOS. FALOU SOBRE AS QUEIXAS DOS 

MORADORES DE RIO ABAIXINHO, A RESPEITO DO FUNCIONAMENTO DA EMPRESA 

PARANÁ OIL, QUE OBTEVE UMA LIMINAR PARA SUAS ATIVIDADES, DE FORMA 
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LEGAL, E QUE DEVIDO ÀS VARIAÇÕES CLIMÁTICAS DO INVERNO, SE FAZ MAIS 

NÍTIDA A PERCEPÇÃO DA FUMAÇA QUE É LIBERADA PELA EMPRESA E É 

PREJUDICIAL À SAÚDE DA POPULAÇÃO. DISSE QUE AS AUTORIDADES SERÃO 

INFORMADAS NOVAMENTE SOBRE OS PREJUÍZOS À POPULAÇÃO SE AS 

OPERAÇÕES CONTINUAREM. TAMBÉM PARABENIZOU A GUARDA MUNICIPAL PELO 

TRABALHO QUE VEM REALIZANDO NO MUNICÍPIO, MAS DESTACOU QUE NA REGIÃO 

DE SÃO MIGUEL DEVE SER DADA UMA PRIORIDADE MAIOR, POR SER REGIÃO 

LIMÍTROFE COM O MUNICÍPIO DE CURITIBA, NA QUAL VEM OCORRENDO AUMENTO 

DE CASOS DE HOMICÍDIO PRATICADO POR PESSOAS QUE VEM DE FORA DA 

COMUNIDADE, POR ISSO, PODERIAM SER INSTALADAS CÂMERAS DE SEGURANÇA 

PARA INIBIR AS OCORRÊNCIAS. O VEREADOR COMENTOU SOBRE A CONFERÊNCIA 

REALIZADA NA FAE, ONDE SE ABORDOU A LEI SOBRE ABUSO DE AUTORIDADE, E 

DISSE QUE DA FORMA COMO FOI APROVADA NO CONGRESSO NACIONAL ESTARÁ 

PREJUDICANDO VÁRIAS AÇÕES IMPORTANTES QUE ESTÃO OCORRENDO NO PAÍS 

E QUE NÃO SE PODE ACEITAR QUE POLÍTICOS LEGISLEM EM CAUSA PRÓPRIA, 

POIS FOI ISSO QUE ACONTECEU NO CONGRESSO PARA IMPEDIR INVESTIGAÇÕES. 

NÃO HAVENDO MAIS INSCRITOS, A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA 

NASSAR, INFORMOU AOS VEREADORES QUE O PROJETO DE LEI Nº 2271/2019, QUE 

DISPÕE SOBRE AS DIRETRIZES PARA ELABORAÇÃO DA LEI ORÇAMENTÁRIA PARA 

O EXERCÍCIO DE 2020, ESTÁ ABERTO PARA RECEBIMENTO DE EMENDAS, E QUE O 

PRAZO REGIMENTAL TERMINA NA SESSÃO DO DIA VINTE E SETE DE AGOSTO DE 

DOSI MIL E DEZENOVE. APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A 

PRESENÇA DE TODOS QUE ACOMPANHARAM A SESSÃO, AS BÊNÇÃOS E A 

PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 


